
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

WIR – WEGWEISENDE INTEGRATIONSANSÄTZE REALISIEREN

28.03.2014

„Hessen ist ein tolerantes, weltoffenes Land mit einer großen Migrationstradition. Entsprechend war es für uns als Liberale in der vergangenen Legislaturperiode ein Kernanliegen, Integration als gesamtgesellschaftliche Aufgabe konsequent in die Mitte der Gesellschaft zu tragen und ihr den Stellenwert gegeben, den sie verdient. Besonderes Augenmerk verdienen dabei die zahlreichen Meilensteine, die das FDP-geführte Justizministerium unter Jörg-Uwe Hahn erreicht hat und die über alle gesellschaftlichen Bereiche hinweg integrative Wirkung entfaltet, vernetzt und unterstützt haben. Hierzu zählt auch das 2013 begonnene Landesprogramm „WIR – Wegweisende Integrationsansätze realisieren“, das die bewährten Ansätze aus den Modellregionen aufgegriffen, verstetigt und auf eine breite Basis gestellt hat. Als FDP-Fraktion begrüßen wir die Fortsetzung dieses wichtigen Programms und hoffen, dass auch weitere Maßnahmen der erfolgreichen liberalen Integrationspolitik fortgeführt werden“, erklärte der integrationspolitische Sprecher der FDP-Landtagsfraktion im Hessischen Landtag, René ROCK.

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
